



Adrenalinjunkies, Fans von qualmenden Motorradreifen und waghalsigen Stunts kommen auf der Motorradwelt Bodensee 2017 voll auf ihre Kosten. Denn das Rahmenprogramm rund um die Messe verspricht eine ordentliche Portion Action. Unsere Redakteurin Bettina Fath hat sich mit einigen Stunt- und Rennfahr-Profis unterhalten.

Leadin

Adrenalinjunkies, Fans von qualmenden Motorradreifen und waghalsigen Stunts kommen auf der Motorradwelt Bodensee 2017 voll auf ihre Kosten. Denn das Rahmenprogramm rund um die Messe verspricht eine ordentliche Portion Action. Unsere Redakteurin Bettina Fath hat sich mit einigen Stunt- und Rennfahr-Profis unterhalten.

Ob Trialshow, Stuntfahrer, Supermoto oder Freestyle Motocross - langweilig wird es auf der Motorradwelt Bodensee 2017 ganz sicher nicht.

Der 29-Jährige Dominik Csauth aus Kaufbeuren zeigt bei der Stuntshow auf der Messe sein Können. Angst hat er bei den waghalsigen Kunststücken nicht...

O-Ton Csauth

Motorräder ohne Sattel mit ziemlich dicken und robusten Reifen sind die Sportgeräte der Trial-Fahrer. Beim Trial kommt es nicht auf Geschwindigkeit an, sondern darauf, balancierend, hüpfend und stehend teilweise richtig hohe Hindernisse zu überwinden, ohne mit den Füßen den Boden zu berühren. Max Faude ist gerade einmal 17 Jahre alt und fährt bereits seit - Achtung, man höre und staune - ZEHN Jahren Trial und findet es immer noch gigantisch.

O-Ton Faude

Noch jüngere Fahrer findet man beim Supermoto Youngster. Da zeigt der Nachwuchs wie schnell er fahren kann. Und das völlig unerschrocken. Mit seinen gerade mal zehn Jahren ist Nick Stals aus dem Deggenhauser Tal bereits Schweizer Meister. Und das Coolste am Supermoto für ihn ist...

O-Ton Stals

Beim FMX-Jump, also den Freestyle Motocross-Shows, stockt einem der Atem. Waghalsige Sprünge, ein Salto nach dem anderen und gigantische Hindernisse werden von den Fahrern überwunden. Tobias Finck, 27 Jahre alt aus Rostock ist Freestyle-Motocross Profi und erklärt wie man solche Stunts wie einen Rückwärtssalto eigentlich übt.

O-Ton Finck

Mehrmals täglich zeigen die Fahrer auf der Motorradwelt Bodensee 2017 wie gut sie ihre verschiedenen Bikes beherrschen. Diese besonderen Shows sollte man sich wirklich nicht entgehen lassen.

Bettina Fath, Redaktion... Friedrichshafen